



SEKOLAH

50 Guru SD se Kecamatan Budong-budong Mengikuti Pelatihan Peningkatan Literasi Sekolah

Rosmini - MAMUJUTENGAH.WARTASEKOLAH.COM

Nov 8, 2023 - 17:36



Mamuju Tengah - Kelompok Kerja Guru (KKG) Kecamatan Budong-budong Kabupaten Mamuju Tengah menggelar Pelatihan Peningkatan Literasi Sekolah terhadap guru kelas rendah (kelas satu, dua dan tiga), perwakilan dari 25 Sekolah tingkat Dasar se Kecamatan Budong-budong.

Kegiatan berlangsung di UPTD SD Negeri Kire Kecamatan Budong-budong Kabupaten Mamuju Tengah, rabu (8/11/2023).



Hadir dalam kegiatan tersebut, Kabid Pembinaan SD Dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah, Kasi Kurikulum Dinas Pendidikan, Korwil Kecamatan Budong-budong, Pengawas Sekolah Kecamatan Budong-budong, Pemateri dari Tim Fasilitator Penguat Literasi Provinsi Sulawesi Barat serta 50 peserta Guru perwakilan dari masing-masing Sekolah tingkat SD se Kecamatan Budong-budong.

Ditemui awak media di lokasi kegiatan, Kabid Pembinaan SD Mawardi, S.Pd mengapresiasi kegiatan yang digelar oleh KKG kecamatan Budong-budong.



Dirinya berharap, pelatihan literasi itu mampu meningkatkan mutu tenaga pendidik, sehingga ilmu yang mereka dapatkan bisa diimplementasikan di sekolah masing-masing.

Disebutkan olehnya, tingkat literasi pada siswa di Mamuju Tengah sangat rendah dibuktikan dengan adanya sekitar 900 siswa se kabupaten Mamuju Tengah yang belum bisa membaca.

Sehingga dengan dilaksanakannya kegiatan ini, dapat meningkatkan minat literasi anak yang berdampak pada pengentasan siswa yang tidak bisa membaca.



Ditempat yang sama, Ketua KKG Kecamatan Budong-budong sekaligus Ketua Panitia Pelaksana, Andi Muhammad Arafah, S.Pd menjelaskan, pelaksanaan kegiatan ini dilatarbelakangi dari rendahnya nilai raport pendidikan literasi para siswa di bawah ambang batas, sehingga dari keprihatinan tersebut pihaknya melaksanakan rapat koordinasi dengan Dinas Pendidikan, Pengawas Sekolah, Para Kepala Sekolah dan KKG Kecamatan untuk mengatasi permasalahan siswa tersebut.

"Hasil rapat Koordinasi dengan stakeholder terkait memutuskan untuk menggelar Pelatihan ini kepada guru kelas yang nantinya kita harapkan berdampak langsung terhadap peningkatan literasi siswa" ungkapnya.

Adapun Pemateri yang diundang merupakan pemateri yang sudah berkompeten dan bersertifikasi di bidangnya yaitu dari Fasilitator Penguatan Literasi Provinsi Sulawesi Barat.

Sementara itu, Kalman S.Pd selaku salah satu Fasilitator Penguatan Literasi Sulbar mengatakan, materi yang diberikan kepada peserta yaitu berkaitan dengan Penguatan Literasi.

"Ada beberapa materi yang sangat penting yang harus diketahui guru agar anak-anak itu bisa menumbuhkan rasa nyaman dalam membaca, sehingga ketika anak-anak nyaman dalam membaca maka secara otomatis literasinya itu akan meningkat" pungkasnya.